

Para poder persuadir, Primero te tiene que persuadir a ti...

Estar parada en frente de tantos jóvenes de secundaria y preparatoria me hace sentir vieja y fuera de onda. Hola chicos primero que nada una "selfie" para postearla en mi Facebook, Instagram y Twitter. Muy bien bueno ya que estamos hablando de redes sociales, que hoy en día parece nuestro diario porque todo publicamos por ejemplo ayer estaba yo en mi Facebook y vi que una amiga mía publico "Tomandome un café de Starbucks, Like y vamos a comprar uno" yo lo mire y me dije a mi misma (andaba con el pendiente) pero en fin le di su "Like" y seguí mirando. Cada vez hay menos privacidad y mas bullying porque digo esto? Porque es triste observar mas videos de niños golpeándose, de muchachitas subiendo sus fotos con menos ropa, violencia y mas violencia, dando mas ideas para lastimar a personas, saber que hay mas secuestros porque como ya lo mencione NO HAY PRIVACIDAD todo queremos postear todo queremos presumir "aquí en mi nuevo carro" "miren compre mi nuevo iPhone 6plus" "comiendo en el mejor restaurante" todo por unos cuantos "me gusta" y tu dices esta bien no hay mucho problema porque son mis amigos pero, ¿tu sabes lo que hay detrás de esas pantallas? A lo mejor agregas a gente que crees conocer y le das acceso a tu vida pero que pasa si esa persona no es mas que un enfermo sexual, un secuestrador, una mala persona que lo único que busca es exhibirte para después la gente se burle de ti o peor aun, que te cambie por completo tu vida. Mucha gente hace lo que sea por un "me gusta" o por ser mas popular, sin saber que por una foto o no saber utilizar correctamente las redes sociales puede ser el principio de una tormenta.

Es una persona muy buena onda, comprensible y divertido, me encanta reír aunque algo me impide estar cerca pero eso no importa me siento muy bien, ayer estuvo muy raro me pregunto sobre mi familia cosa que no creí que fuera tan importante pero no importa le dije lo necesario y después se marcho me dejo ahí sin mas que decir no volví a saber nada, hasta que pasaron unos días me hablo y me dijo: ¿jugamos a algo? Yo solo le dije claro ¿a que? Me dijo que a "fotos" que el juego trataba en comenzar con la cara y después nos íbamos mas abajo hasta donde nosotros decidiéramos yo le dije que estaba bien no me sonaba a algo malo si no un juego de jóvenes, yo confié en que esto solo nosotros dos sabremos y jugamos!! Me mando fotos eran muy fuertes y yo hice lo mismo no me importo yo confié en que nosotros dos sabremos esto solo los dos. Cuando se las mande desapareció una semana completa hasta que por fin volvía a saber de su existir pero esta vez me dijo que me quería conocer mejor a si que me pidió que nos viéramos por vía "we camp" entonces me conecte y prendí la cámara no se le veía la cara era obscuro y me dijo que su audio no serbia pero que me podía escuchar y ver... me dijo que no me creía que esas fotos fueran mías entonces me dijo que me quitara la blusa yo lo hice las cosas subieron de tono, me dijo que bailara sexy que era muy provocativo que después lo hacia cuando ya sirviera bien su cámara, entonces yo le creí al día siguiente no supe nada otra vez pero esta vez pasaron meses y nada. Después de meses volví a saber sobre su existencia pero no era aquella persona buena onda, alegre y solidaria era una persona diferente mala, grosera... era otra persona me dijo que si no quería que mi video estuviera en todas las redes sociales que le depositara en una cuenta si no lo regarían por toda la red... Sentí horrible lo ignore y le dije que me dejara en paz lo bloque y ya no hice nada mas, después de una semana vi mi video por toda la red, y mi vida termino. Mucha gente me humillo, se burlo, me ofendió y mi familia se decepciono de mi, ahora yo estoy en un centro de rehabilitación mental tratando de seguir mi vida sin temor a lo demás. ATTE: una victima del abuso a mi privacidad y a las redes sociales.

En el país de México se cometen 45 SECUESTROS DIARIOS POR CULPA DE LAS REDES SOCIALES y en el año pasado el promedio era de 37 casos cada 24 horas aseguro un denuncias registradas en el Ministerio Público informe la ONG mexicana concejo para la ley y los derechos humanos(CLDH). Pero si eso se les hace poco El pasado lunes, el Inegi dio a conocer la Encuesta Nacional de Victimización y Percepción sobre Seguridad Pública 2013 (ENVIPE), aplicada en 95 mil hogares, donde estima que hubieron 105 mil 682 secuestros frente a las mil 317 denuncias registradas en el Ministerio Público.

Hay muchas niñas que por llamar la atención hace cualquier cosa, subir fotos enseñando su ropa interior provocativa o simplemente desnudas. Es impresionante como ser popular te hace perder lo único valioso que es tu "dignidad" y no tener el valor de parar de subir cosas provocativas para solo llamar la atención de hombres sin pensamiento de que ve a una mujer como un objeto y que nosotras las mujeres aceptemos a dichos pretextos para exponer nuestro cuerpo, y eso le puede pasar a cualquiera. "Hay un ser humano detrás de cada tweet, blog y correo electrónico Recuérdalo." - **Chris Brogan**.

¿Cuántos de ustedes han vivido una experiencia o visto video, imágenes o algo referente a lo que he hablado? ¿cuántos de ustedes ha hablado con gente que realmente conoce? Yo quiero imaginar que a nadie le ha pasado vivir algo terrible. Imaginen que filtran algo muy privado que ustedes se lo mandan a una persona que es de "confianza" siempre tenemos que cuidarnos muy bien porque no solo a nosotros nos pasa eso de la censura. También le han pasado a los famosos, ellos muchas veces también les han filtrado fotos privadas en toda la red y sufrieron (bullying cibernético, depresión, miedo) y lamentablemente quedan marcados para siempre esta el caso de varias actrices de "new york" que le mandaron unas fotos unas fotos un tanto provocativas y el novio o amigos de ellas lo subieron a todas las redes sociales, para ellas su vida dio un giro por completo y no solo fotos también videos que ellas grababan con el hombre y ya sea que le robaban o ellos mismos suban el video.

Pero espero que esta información que ahora ya conocen no solo la ignoren, ahora si como dicen a que difundirla por las web y no solo cuidemos a nosotros mismos también a otros, a lo mejor dirán que ustedes sabrán lo que hacen pero realmente es triste meterse a Facebook o algún otra red y ver miles de videos de niñas teniendo relaciones sexuales, gente peleando (como es posible que prefieran grabar y postearlo que detener una pelea), por favor vallan con su vecino, hermanos, primos , amigos a cuestionarle ¿ellos usan con seguridad su redes sociales? ¿con frecuencia están viendo lo que hay? Todo eso es importante, recuerda no solo tu estas expuesta si no tu familia y gente que te rodea. Por mi parte seria todo, usar redes sociales que para mi parecer hay bastantes redes sociales en las cuales puedes estar expuesto, pero no todo esta mal sabiendo utilizar correctamente podras usar con toda tranquilidad, espero a ver dejado algo en sus mentes y comiencen a despertar, no seas portador de violencia no publiques violencia, mejor ponle un fin a ello, recuerda el cambio comienza por ti.

Muchas gracias por su valiosa atención.